

SEPELIOS EN CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS DE VETERANOS

I. La Administración de Cementerios Nacionales

En el año 1862, el Presidente Lincoln firmó en ley legislación autorizando el establecimiento de cementerios nacionales "...para los militares que mueran en servicio al país." Catorce cementerios fueron establecidos ese año. Estos cementerios nacionales son los precursores de lo que hoy es la Administración de Cementerios Nacionales (NCA por sus siglas en inglés).

Después de la Guerra Civil, equipos de búsqueda y recuperación visitaron cientos de campos de batallas, lotes de iglesias, haciendas y otros lugares, buscando sepulturas implementadas a la ligera durante la época de la guerra. Para el año 1870, los restos de cerca de 300,000 fallecidos de la Guerra Civil, habían sido relocalizados en 73 cementerios nacionales.

La NCA ha tenido muchos cambios desde su creación. En el año 1873, el Congreso, hizo extensivo el derecho a ser sepultado en un cementerio nacional a todos los veteranos de la Unión, licenciados honorablemente en la Guerra Civil. Por Orden Ejecutiva del 1933, ciertos cementerios nacionales fueron transferidos del Departamento de Guerra (hoy Departamento del Ejército) al Servicios de Parques Nacionales del Departamento del Interior. En junio del año 1973, la Ley Pública 93-43, autorizó la transferencia de 82 cementerios nacionales del Departamento del Ejército a la Administración de Veteranos, hoy Departamento de Asuntos de Veteranos (VA). Esta ley unió los 82 cementerios del ejército con los 21 cementerios ya bajo la égida de VA. Con la añadidura de 18 cementerios nuevos y la transferencia de un lugar histórico al estado de Kentucky, la NCA ahora se comprende de 120 cementerios nacionales. El Departamento del Ejército todavía administra dos cementerios nacionales, incluyendo el Cementerio Nacional de Arlington y el Departamento del Interior administra otros 15, para un gran total de 137 cementerios nacionales.

En el año 1978, el Congreso estableció el Programa para Subsidio de Cementerios Estatales (Ley Pública 95-476). Administrada por la NCA para ayudar a los estados y territorios en el establecer, expandir y mejorar los cementerios para veterano(a)s, el Programa para Subsidio de Cementerios Estatales complementa a la NCA, proveyendo sepulturas para veterano(a)s en aquellas áreas no adecuadamente servidas por los cementerios nacionales. Los cementerios estatales aumentan la habilidad de VA para cumplir con las necesidades de enterramiento de nuestros veterano(a)s.

II. Información General

1. SEPELIOS EN CEMENTERIOS NACIONALES Y ESTATALES

a. Los entierros en cementerios nacionales son basados en el servicio militar. Solicitudes para sepelios en cementerios nacionales deberán ser presentadas al personal del cementerio en donde se desea el sepelio. *El listado de cementerios nacionales de VA está en la sección V.2 de este suplemento informativo o conectandose al <http://www.cem.va.gov>.* El director del cementerio determinará la elegibilidad para el entierro, usualmente al momento de la necesidad. *La mayoría de las personas con*

derecho a ser sepultadas en cementerios nacionales de VA están resumidas en la sección III de este suplemento informativo.

b. El Cementerio Nacional de Arlington está bajo la jurisdicción del Departamento del Ejército. Preguntas concernientes a la elegibilidad para entierros ahí, deberán ser dirigidas al Cementerio Arlington en Virginia. *Ver sección V.5 de este suplemento informativo para la dirección y número telefónico o conectandose al <http://www.arlingtoncemetery.org>.*

c. Los dos cementerios nacionales activos administrados por el Departamento del Interior -- Cementerio Nacional de Andersonville en Georgia y el Cementerio Nacional Andrew Johnson en Tennessee-- usan el mismo criterio de elegibilidad que la NCA. *Direcciones y números telefónicos para cementerios administrados por el Departamento del Interior están provistos en la sección V.3 de este suplemento informativo.*

d. Las normas de elegibilidad para sepultar en los cementerios estatales son las mismas o similares a las normas para sepultar en los cementerios nacionales de VA, pero algunos estados tienen requisitos de residencia y otros tienen requisitos más restrictivos. *Para información sobre los cementerios estatales deberá comunicarse con ellos directamente. El listado de los cementerios estatales se encuentra en la sección V.4 de este suplemento informativo o conectandose al <http://www.cem.va.gov>.*

2. ASIGNACION DE ESPACIOS

a. La NCA está autorizada a enterrar personas elegibles en cualquier cementerio nacional de VA que tenga espacio disponible. *Ver sección V.2 de este suplemento informativo para un listado de todos los cementerios nacionales de VA.*

b. Una tumba o nicho de columbario es autorizado para sepultar a todos los miembros elegibles de una familia excepto cuando las condiciones del terreno requieran más de una tumba o cuando los miembros de una familia necesiten más de una tumba o nicho.

c. Ninguna tumba se reserva antes de ser necesaria para un entierro. VA honra las reservaciones hechas hasta el año 1962, cuando los cementerios estaban bajo la jurisdicción del Departamento del Ejército y las reservaciones eran permitidas. Cuando fallece una persona y se determina su elegibilidad para ser enterrada en un cementerio nacional, el director del cementerio, a nombre del veterano(a), asigna la tumba.

d. Muchos cementerios nacionales de VA que han agotado sus espacios disponibles para ataúdes todavía pueden enterrar restos cremados. Ocasionalmente, tumbas para ataúdes vuelven a estar disponibles en estos cementerios debido a exhumaciones o cuando las tumbas reservadas hechas hasta el año 1962 son canceladas. Pueden llamar al director de ese cementerio para información relacionada con la disponibilidad de tumbas enteras.

3. DERECHO A BENEFICIOS DE ENTERRAMIENTO

a. No hay ningún costo por enterramiento en un cementerio nacional. El abrir y cerrar la tumba, la lápida con sus inscripciones autorizadas y el mantenimiento perpetuo (por siempre) es provisto por el gobierno. Lápidas planas de bronce, granito o mármol y lápidas erguidas de granito o mármol están disponibles para marcar las tumbas en armonía con las lápidas existentes en ese cementerio nacional. Tapas de mármol o granito son usadas en los cubículos del columbario.

b. Sin costo alguno al deudo, VA facilita las cubiertas protectoras para los féretros en todas las tumbas nuevas en cementerios nacionales con espacio disponible. El deudo puede escoger el comprar y utilizar una cubierta de féretro comercial privada en vez de usar la facilitada por el gobierno y recibir un estipendio monetario que es igual al promedio de costo al gobierno por está cubierta, menos los costos administrativos. El estipendio monetario es para parcialmente sufragar el costo de una cubierta protectora del féretro comprado por la familia. La cubierta protectora del féretro puede ser comprada a costo personal por la familia de una persona anteriormente enterrada, si se obtiene aprobación anticipada del director del cementerio.

c. La bandera de Estados Unidos es provista para cubrir el féretro o acompañar la urna del veterano(a) elegible que fue licenciado del servicio militar bajo condiciones menos la deshonorable. La bandera puede ser provista por el director de la funeraria o puede obtenerse en las Oficinas Regionales de VA (VARO) y en la mayoría de las oficinas del correo postal. Concluida la ceremonia, la bandera es entregada al deudo principal o al representante de la familia de la persona fallecida. Las banderas pueden ser donadas al cementerio nacional para ser desplegadas en días apropiados, sí es que en ese cementerio tienen en vigencia el programa de la Avenida de las Banderas. VA también entregará la bandera a nombre del veterano(a) que está ausente en acción y que más tarde este se presume fallecido por las Fuerzas Armadas. Por ley, solamente se presenta una bandera por cada veterano(a) elegible.

d. VA podría no reembolsar ningún costo asociado con el entierro, incluyendo la transportación de los restos de una persona fallecida a menos que no sean los del veterano(a). VA pagará un complemento monetario por gastos de funeral y enterramiento para veterano(a)s, que al momento de la muerte, tenían derecho a recibir pensión o compensación o tenían derecho a recibir compensación pero por recibir paga por retiro militar. Elegibilidad para este complemento monetario también puede ser establecida cuando la muerte ocurre en un hospital de VA, domicilio, hospital u hogar de ancianos, que VA contrato y se pueden reembolsar las costas adicionales de transportación de los restos de estos casos. Además, en estos casos, VA también pagará el costo de transportación de los restos del veterano(a) invalido de guerra o servicio militar, hasta el cementerio nacional más cercano a su hogar que tenga espacio disponible. La persona que cubrió los gastos del funeral del veterano(a) puede reclamar el reembolso hasta el limite establecido.

e. La persona que muere en servicio militar activo tiene derecho a ciertos beneficios de las Fuerzas Armadas. Información acerca de estos beneficios está disponible en la rama de las Fuerzas Armadas en la cual sirvió.

f. El Certificado de Recordación Presidencial puede ser solicitado para honrar el recuerdo de cualquier veterano(a) licenciado honorablemente. La oficina local de VARO generalmente origina la primera solicitud de este certificado. Solicitudes también se pueden enviar a: Oficina de Correspondencia Presidencial, Atención: Código VA-NCA, La Casa Blanca, Washington, DC 20500. Personas elegibles a recibir certificados incluyen a todos los deudos, familiares y amistades. Las solicitudes deben ser acompañadas por una copia del documento, como el certificado de licenciamiento militar, para establecer el servicio honorable.

g. Información adicional concerniente al reembolso de gastos funerales y otros beneficios de VA puede ser encontrada en el suplemento informativo VA 80-00-1, "Federal Benefits for Veterans and Dependents" (Beneficios Federales para Veterano(a)s y Dependientes). Una copia de este suplemento informativo se puede obtener en la mayoría de las oficinas de VA o en la oficina del Superintendente de Documentos, Oficina de Publicaciones del Gobierno de Estados Unidos, Washington, DC 20402, o verla al conectarse al <http://www.va.gov>.

4. ARREGLOS PARA ENTIERROS EN UN CEMENTERIO NACIONAL

a. Arreglos para entierro del veterano(a) o dependiente elegible son hechos por el director funerario o deudo principal al momento de la necesidad, comunicandose al cementerio nacional en donde se desea el entierro. El dependiente es enterrado basandose en la elegibilidad del veterano(a). Para establecer dicha elegibilidad, el nombre del veterano(a), con su rango, número de serie, número de seguro social y el número de reclamación de VA, sí aplica, fecha de entrada y salida del servicio militar, rama militar, fecha y lugar de nacimiento y la fecha de defunción, sí aplica, deberán ser dadas. Si alguno de estos datos no está disponible, entonces se proveera la mayor información posible. Una copia del documento del licenciamiento militar mostrando el sello oficial o el formulario DD 214, es usualmente suficiente para determinar la elegibilidad para enterramiento en un cementerio nacional. Este documento debe mostrar que el licenciamiento fue por las clasificaciones disponibles menos la deshonorable. Para la mayoría de las personas, el formulario DD 214 u otros documentos de licenciamiento, serán requeridos para determinar la elegibilidad para enterramiento; sin embargo, documentos como la "carta de 20 años" cubriendo el período militar de los componentes de la reserva o de la Guardia Nacional, pueden cualificar a las personas para enterramiento. Si la información del licenciamiento militar no puede ser localizada, la oficina de VARO local o el personal del cementerio nacional le pueden ayudar para determinar la elegibilidad para el funeral. *Más información específica sobre la elegibilidad se encuentra en la sección III de este suplemento informativo.* Esta información es solicitada bajo el capítulo 24, título 38, Código de Estados Unidos (U.S.C.) y es requerida para permitir funerales en un cementerio nacional. Esta información puede ser divulgada, fuera de VA, según permitido por ley o como indicado en el "*Federal Register*" (*Indice de Leyes Federales*) de acuerdo con el Acta de Privacidad del año 1974. Incumplir con el proveer la información requerida puede resultar en la posposición del funeral hasta que la elegibilidad sea verificada.

b. El personal del cementerio establecerá una fecha tentativa para el funeral mientras se espera por la verificación del servicio militar y la clasificación del licenciamiento y le notificará al solicitante cuando esté pautado para entierro. Hasta tanto el director no verifique la elegibilidad y confirme los arreglos, la fecha y hora propuesta no se anunciara. El difunto puede ser llevado al cementerio solamente el día pautado para el entierro.

c. Para aquellos que escojan la cremación, hay multiples opciones. Los restos cremados pueden ser enterrados en una tumba en tierra, colocados en nichos de jardín, o en un columbario, en donde halla disponibilidad. El envase conteniendo los restos cremados no deberá ser entregado al cementerio nacional hasta que su director verifique la elegibilidad y confirme los arreglos. También, en donde esté disponible, los restos de la persona fallecida, pueden ser dispersados en áreas-jardín designadas para estos propositos.

d. Para facilitar los arreglos del entierro, la persona contemplando ser enterrado en un cementerio nacional, debería recopilar la información especificada en el parrafo (a.) arriba, preparar la declaración sobre sus deseos y colocar la información y declaración junto con todos sus documentos importantes para que estén inmediatamente disponibles a la persona que esté haciendo los arreglos para su funeral.

e. Muchos cementerios nacionales tienen área de recordación reservadas para conmemorar a veteranos cuyos restos nunca se recuperaron o no fueron identificados o fueron depositados en el mar o están de otras maneras no disponibles para ser enterrados. VA también proveera una lápida de recordación a ser colocada en esa sección del cementerio.

5. HONORES MILITARES

Los honores militares no son provistos por el Departamento de Asuntos de Veteranos. El Departamento de Defensa (DOD), a través del programa "Honoring Those Who Served (Honrando Aquellos Que Sirvieron)," es responsable de proveer las exequias (servicios funebres) militares. DOD, a petición de la familia o a solicitud de la funeraria a nombre de la familia del veterano(a), provee exequias militares a todos los veterano(a)s elegibles incluyendo el doblar y presentar la bandera y el tocar "El Toque de Queda" (Taps). Además, las exequias consisten de dos o más militares uniformados con por lo menos uno de ellos como miembro de la rama militar igual a la del veterano(a) fallecido.

III. Elegibilidad

1. PERSONAS ELEGIBLES PARA ENTERRAMIENTO EN UN CEMENTERIO NACIONAL

Los directores de los cementerios nacionales de VA tienen la responsabilidad primaria de verificar la elegibilidad para enterramiento en los cementerios nacionales de VA. Una determinación de elegibilidad se hace usualmente en respuesta a una solicitud para enterrar en un cementerio nacional. Las oficinas de VARO, también ayudarán en la determinación de elegibilidad para enterrar en un cementerio nacional de VA. El número de teléfono libre de cargos de la oficina local de VARO es 1-800-827-1000.

a. Veterano(a)s y Miembros de las Fuerzas Armadas (Ejército, Naval, Fuerza Aérea, Infantería de Marina y Guardia Costanera)

(1) Cualquier miembro de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos que muera en servicio activo.

(2) Cualquier militar licenciado bajo clasificación disponible menos la deshonorable. Con algunas excepciones, el servicio militar para los alistados comenzando después del 7 de septiembre de 1980 y para los oficiales por servicio militar posterior al 16 de octubre de 1981, debe ser por un mínimo de 24 meses o por el período completo en que la persona fue llamada a servicio activo (como en el caso de un reservista llamado a servicio activo por tiempo limitado). Indeseable, mala conducta y cualquier otra clasificación de licenciamiento menos la deshonorable, puede o no puede cualificar al individuo(a) para beneficios de veteranos, dependiendo de la determinación hecha por la oficina de VARO. Casos que presenten múltiples documentos de licenciamiento del servicio militar y que tienen clasificaciones diferentes son también referidos para adjudicación a la oficina de VARO.

(3) Cualquier ciudadano de los Estados Unidos que, durante cualquier guerra en donde los Estados Unidos halla participado o de aquí en adelante participara, sirvió en las Fuerzas Armadas de cualquier gobierno aliado con los Estados Unidos durante esa guerra, cuyo último servicio militar activo se terminó honorablemente por muerte u otra manera, y que era un ciudadano de los Estados Unidos al momento de entrar a dicho servicio y al momento de muerte.

b. Miembros de los Componentes de la Reserva y Cuerpos de Entrenamiento de Oficiales de la Reserva

(1) Reservistas y miembros de la Guardia Nacional que, al momento de fallecer, tenían derecho a paga por retiro bajo el Capítulo 1223, título 10, Código de Estados Unidos (U.S.C. por sus siglas en inglés), o que podían tener ese derecho pero por estar por debajo de 60 años de edad. Categorías específicas de personas elegibles para paga por retiro están descritas en la sección 12731 del Capítulo 1223, título 10, U.S.C.

(2) Miembros de los componentes de la reserva, miembros de la Guardia Nacional Aérea o del Ejército, que fallecen mientras están hospitalizados o recibiendo tratamiento a expensa de los Estados Unidos por lesiones o enfermedades contraídas o incurridas bajo condiciones honorables mientras desempeñaban su servicio militar activo para entrenamiento, o servicio militar inactivo para entrenamiento, o durante dicha hospitalización o tratamiento.

(3) Miembros del Cuerpo de Entrenamiento de Oficiales de la Reserva del Ejército, Naval, o Fuerza Aérea, quienes fallecen bajo condiciones honorables mientras participaban en un campamento de entrenamiento autorizado o en un crucero autorizado o mientras se hallan autorizados a viajar ida y vuelta al campamento o crucero o mientras están hospitalizados o recibiendo tratamiento a expensa de los Estados Unidos por lesiones o enfermedades contraídas o incurridas rindiendo servicios honorables mientras participaban en una de esas actividades.

(4) Miembros de los componentes de la reserva quienes durante el periodo del servicio militar activo para entrenamiento se incapacitaron o fallecieron por enfermedad o lesiones incurridas o agravadas en cumplimiento del deber o durante el servicio militar inactivo para entrenamiento, se incapacitaron o fallecieron por lesiones incurridas o agravadas en el cumplimiento del deber.

c. Oficiales Comisionados, Administración Nacional Oceánica y Atmosférica

(1) Un Oficial Comisionado de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica (antes titulada Agrimensura Costera y Geodética y la Administración de Servicios de Ciencias Ambientales) con servicio a tiempo completo en y después del 29 de julio de 1945.

(2) Un oficial comisionado que sirvió antes del 29 de julio de 1945 y:

(a) Estaba destacado en un área de peligro militar inmediato según determinado por el Secretario de Defensa durante tiempo de guerra o en una emergencia nacional presidencialmente declarada; o,

(b) Sirvió en las Islas Filipinas el 7 de diciembre de 1941, y continuamente en esas islas a partir de entonces.

d. Servicio de Salud Pública

(1) Un Oficial Comisionado del Cuerpo Regular o Reserva del Servicio de Salud que sirvió con obligación a tiempo completo en o después del 29 de julio de 1945. Si el servicio de este particular Oficial del Servicio de Salud Pública cae dentro de la definición del servicio activo para entrenamiento, según definido en la sección 101(22), título 30, U.S.C., el o ella deberían estar incapacitados o fallecidos de enfermedad o lesiones incurridas o agravadas en el cumplimiento del deber.

(2) Un Oficial Comisionado del Cuerpo Regular o de Reserva del Servicio de Salud Pública que desempeñó servicios a tiempo completo antes del 29 de julio de 1945:

(a) En tiempo de Guerra;

(b) En destaque para servicio con el Ejército, Naval, Fuerza Aérea, Infantería de Marina o Guardia Costanera, o;

(c) Mientras el servicio rendido era parte de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos de conformidad con Orden Ejecutiva Presidencial.

(3) Un Oficial Comisionado sirviendo en entrenamiento de servicio inactivo según definido en la sección 101(23) título 38, U.S.C., cuyo fallecimiento resultó de una lesión incurrida o agravada en el cumplimiento del deber.

e. Marineros Mercantes de la Segunda Guerra Mundial

(1) Los Marineros Mercantes de los Estados Unidos con servicio transoceánico durante el periodo del conflicto armado del 7 de diciembre de 1941 al 31 de diciembre de 1946. Antes de la promulgación de la Ley Pública 105-368, los Marineros Mercantes de los Estados Unidos con servicio transoceánico durante el periodo del conflicto armado del 7 de diciembre de 1941 al 15 de agosto de 1945, eran elegibles. Con la promulgación de la Ley Pública 105-368, el periodo del servicio es extendido hasta 31 de diciembre de 1946, para aquellos fallecidos en o después del 11 de noviembre de 1998. El formulario DD-214 documentando este periodo de servicio puede ser obtenido mediante solicitud al Comandante (G-MVP-6), Guardia Costanera de los Estados Unidos, 2100 calle 2, SO (SW), Washington, DC 20593. No obstante, la muerte del marino debe haber ocurrido en o después de la promulgación de la Ley Pública 105-368.

(2) Los Marineros Mercantes de los Estados Unidos que sirvieron en flotillas (grupos de barcos de suministros) en apoyo a la Operación Mulberry durante la segunda guerra mundial.

f. Las Fuerzas Armadas Filipinas

(1) Cualquier veterano(a) Filipino que era ciudadano de Estados Unidos o extranjero legalmente admitido para residencia permanente en los Estados Unidos al momento de su muerte; y residía en los Estados Unidos al momento de su muerte; y,

(a) Fue una persona quien sirvió antes del 1 de julio de 1946, en las fuerzas militares organizadas del gobierno de la Mancomunidad de las Filipinas, mientras dichas fuerzas estaban al servicio de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos de conformidad a la orden militar del Presidente fechada el 26 de Julio de 1941, incluyendo a las fuerzas de guerrillas organizadas bajo nombramiento del comandante, designadas o posteriormente reconocidas por el Comandante en Jefe, Area del Sud Pacífico, u otra autoridad competente en el ejército de los Estados Unidos y quien muriera en o después del 1 de noviembre de 2000; o,

(b) Fue una persona que alistó entre el 6 de octubre de 1945 y el 30 de junio de 1947, con las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos con el consentimiento del gobierno de las Filipinas de conformidad con la sección 14 del Acta de Recrutamiento Voluntario de las Fuerzas Armadas y quien murió en o después del 16 de diciembre de 2003.

g. Conyuge y Dependientes

(1) El(la) conyuge o conyuge sobreviviente de un veterano(a) elegible es elegible a ser enterrado en un cementerio nacional aún si ese veterano(a) no está enterrado o recordado en un cementerio nacional. Además, conyuge o conyuge sobreviviente de un miembro de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos cuyos restos no están disponibles para enterramiento, es también elegible para ser enterrada.

(2) Conyuge sobreviviente de un veterano(a) elegible, que tiene un subsiguiente matrimonio con una persona inelegible y cuya muerte ocurrió en o después del 1 de enero de 2000, es elegible a ser enterrada en un cementerio nacional, basado en el matrimonio del veterano(a) elegible.

(3) Los hijo(a)s menores de un veterano(a) elegible. Para propósitos de enterramiento en un cementerio nacional, un hijo(a) menor es un hijo(a) que no esta casada y:

(a) Es menor de veintiun (21) años de edad, o:

(b) Es menor de veintitres (23) años de edad y estudia un curso de educación a tiempo completo en una institución educativa aprobada.

(4) Un hijo(a) adulto(a) no casado(a) de una veterano(a) elegible. Para propósitos de enterramiento en un cementerio nacional, un hijo(a) adulto no casado es:

De cualquier edad pero sufrió incapacidad, mental o física, permanente y es incapaz de sostenerse a si mismo antes de cumplir los 21 años de edad, o antes de cumplir los 23 años de edad, si estudia a tiempo completo un curso educativo en una institución educacional aprobada. Documentación apropiada en apoyo a esto deberá ser provista.

h. Otros

Aquellas otras personas o clases de personas según designadas por el Secretario de Asuntos de Veteranos (38 U.S.C. ss 2402 (6)) o el Secretario de Defensa (Ley Pública 95-202 ss 401 y 38 CFR ss 3.7 (x)).

IV. Inelegibilidad

1. PERSONAS NO ELEGIBLES PARA ENTERRAMIENTO EN UN CEMENTERIO NACIONAL

a. Ex-Conyuges

Ex-conyuge de un individuo(a) elegible cuyo matrimonio a ese individuo(a) se termino por anulación o divorcio, si no elegible de otra manera.

b. Otros Miembros de la Familia

Miembros de la familia de una persona elegible excepto aquellos definidos como elegibles en la Sección III, parrafo g.

c. Clasificaciones de Licenciamientos Descualificantes

La persona cuyo único licenciamiento de las Fuerzas Armadas es bajo condiciones deshonorables o cuya clasificación de licenciamiento resulta en una prohibición de beneficios de veteranos.

d. Licenciado Durante el Reclutamiento

La persona que fue ordenada a reportarse al centro de inducción pero nunca fue aceptada al servicio militar.

e. Personas Encontradas Culpables de un Crimen o Pena Capital

Bajo el 38 U.S.C. ss 2411, el entierro o conmemoración en un cementerio de VA o en el Cementerio Nacional de Arlington está prohibido si la persona es convicta de un crimen o pena capital Federal y es sentenciada a muerte o cárcel de por vida o es convicta de un crimen o pena capital Estatal y es sentenciada a muerte o cárcel de por vida sin derecho a probatoria. Los oficiales federales están autorizados a denegar el entierro en cementerios de veterano(a)s a personas a quienes se le ha demostrado con clara y convincente evidencia de haber cometido un crimen capital Federal o Estatal pero que no fueron convictas del crimen por huir para evitar ser enjuiciados o por muerte antes de ser juzgados. El Secretario está autorizado a proveer ayuda a los estados para establecer, expandir y/o mejorar los cementerios de veterano(a)s bajo condición que el estado este deseoso de prohibir el entierro o conmemoración en estos cementerios de personas convictas de crímenes capitales Estatales o Federales o que se encontraron con clara y convincente evidencia de la comisión de estos crímenes, sin tener que haber estado convicto de los crímenes por haber huido para evitar ser enjuiciados o por muerte antes de ser juzgados (38 U.S.C. ss 2408(d)(2)). Esta prohibición es también extendida a otros beneficios de enterramientos, incluyendo el Certificado de Recordación Presidencial, la bandera y la placa o lápida.

f. Actividades Subversivas

Cualquier persona convicta de actividades subversivas después del 1 de septiembre de 1959, no tendrá ningún derecho a enterramiento en un cementerio nacional desde y después de la fecha de comisión de tal ofensa, basado en períodos de servicio militar activo comenzando antes de la fecha de la comisión de tal ofensa, ni tendrá derecho cualquier otra persona a ser enterrada a cuenta de ese individuo(a). La elegibilidad podrá ser restituida si el Presidente de los Estados Unidos le otorga el perdón.

g. Servicio Militar Activo o Inactivo Para Entrenamiento

Una persona cuyo único servicio militar activo fue para entrenamiento o servicio inactivo para entrenamiento en la Guardia Nacional o Componentes de la Reserva, a menos que la persona cumpla con los requisitos de elegibilidad según listados en la Sección III.1.b de este suplemento informativo.

h. Otros Grupos

Miembros de grupos cuyo servicio ha sido determinado por el Secretario de la Fuerza Aérea de no estar justificado bajo la Ley Pública 95-202 como para obtener los derechos de beneficios administrados por el Secretario de Asuntos de Veteranos.

V. Listado de Cementerios Nacionales

Esta sección contiene los nombres, direcciones y números de teléfono de los cementerios nacionales bajo la jurisdicción del Departamento de Asuntos de Veteranos, el Departamento del Interior y el Departamento del Ejército, como también los cementerios estatales de veteranos.

***ESTE SUPLEMENTO INFORMATIVO ESBOZA LA INFORMACION GENERAL
DE LA ADMINISTRACION DE CEMENTERIOS NACIONALES***

***PARA OBTENER INFORMACION ADICIONAL Y PARA VERIFICAR LA
ELEGIBILIDAD PARA ENTERRAMIENTOS FAVOR DE COMUNICARSE CON
CUALQUIER CEMENTERIO NACIONAL DEL DEPARTAMENTO DE
ASUNTOS DE VETERANOS U OFICINA REGIONAL DE VA***

***Visite la página informativa de la Administración de Cementerios Nacionales en:
www.cem.va.gov***

Para correo electrónico use: public.inquiry@mail.va.gov

V. Listado de Cementerios Nacionales

Algunos cementerios nacionales solo pueden enterrar restos cremados o restos en ataúdes de familiares elegibles de aquellos ya enterrados. Comunicarse con el director de ese cementerio para información sobre espacio disponible.

1. RED DE OFICINAS DEL SERVICIO DE CONMEMORACION

Atlanta Memorial Service Network
1700 Clairmont Road, 4th Floor
Decatur, GA 30033-4032
(404) 929-5899 (Grabadora)
(404) 929-5900 (Facsimil)

Denver Memorial Service Network
P.O. Box 25126
Denver, CO 80225
*155 Van Gordon Street
*Lakewood, CO 80228
*(Dirección física/Entrega nocturna)
(303) 914-5700 (Grabadora)
(303) 914-5715 (Facsimil)

Indianapolis Memorial Service Network
Minton-Capehart Federal Building
575 North Pennsylvania Street
Indianapolis, IN 46204
(317) 226-0205 (Grabadora)
(317) 226-0206 (Facsimil)

Oakland Memorial Service Network
1301 Clay Street, 1230 North
Oakland, CA 94612-5209
(510) 637-6270 (Grabadora)
(510) 637-6273 (Facsimil)

Philadelphia Memorial Service Network
P.O. Box 11720
5000 Wissahickon Avenue
Philadelphia, PA 19144
(215) 381-3787 (Grabadora)
(215) 381-3444 (Facsimil)

2. CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS DE VETERANOS

ALABAMA

Fort Mitchell National Cemetery
553 Highway 165
Fort Mitchell, AL 36856
(334) 855-4731

Mobile National Cemetery
1202 Virginia Street
Mobile, AL 36604
Para información llamar al:
Barrancas National Cemetery
(850) 453-4108 or 453-4846

ALASKA

Fort Richardson National Cemetery
Building #997, Davis Highway
P. O. Box 5-498
Fort Richardson, AK 99505
(907) 384-7075

ALASKA (Continued)

Sitka National Cemetery
803 Sawmill Creek Road
Sitka, AK 99835

Para información llamar al:
Fort Richardson
National Cemetery
(907) 384-7075

ARIZONA

National Memorial Cemetery of Arizona
23029 North Cave Creek Road
Phoenix, AZ 85024
(480) 513-3600

Prescott National Cemetery
VA Medical Center
500 Highway 89 North
Prescott, AZ 86301
Para información llamar al:
National Memorial Cemetery
of Arizona
(480) 513-3600

ARKANSAS

Fayetteville National Cemetery
700 Government Avenue
Fayetteville, AR 72701
(479) 444-5051

Fort Smith National Cemetery
522 Garland & South 6th Street
Fort Smith, AR 72901
(479) 783-5345

Little Rock National Cemetery
2523 Confederate Boulevard
Little Rock, AR 72206
(501) 324-6401

CALIFORNIA

Fort Rosecrans National Cemetery
P. O. Box 6237 Point Loma
San Diego, CA 92166
(619) 553-2084

CALIFORNIA (Continued)

Golden Gate National Cemetery
1300 Sneath Lane
San Bruno, CA 94066
(650) 761-1646
(San Francisco Co.)
(650) 589-7737
(San Mateo Co.)

Los Angeles National Cemetery
950 South Sepulveda Boulevard
Los Angeles, CA 90049
(310) 268-4494

Riverside National Cemetery
22495 Van Buren Boulevard
Riverside, CA 92518
(909) 653-8417

San Francisco National
Cemetery
P. O. Box 29012
Presidio of San Francisco
San Francisco, CA 94129
Para información llamar al:
Golden Gate National Cemetery
(650) 761-1646

San Joaquin Valley National
Cemetery
32053 West McCabe Road
Gustine, CA 95322
(209) 854-1040

COLORADO

Fort Logan National Cemetery
3698 South Sheridan Boulevard
Denver, CO 80235
(303) 761-0117

Fort Lyon National Cemetery
VA Medical Center
Fort Lyon, CO 81038
Para información llamar al:
Fort Logan National Cemetery
(303) 761-0117

FLORIDA

Barrancas National Cemetery
Naval Air Station
80 Hovey Road
Pensacola, FL 32508-1099
(850) 453-4108 or 453-4846

FLORIDA (Continued)

Bay Pines National Cemetery
P. O. Box 477
10000 Bay Pines Boulevard,
North
Bay Pines, FL 33504-0477
(727) 398-9426

Florida National Cemetery
6502 SW 102nd Avenue
Bushnell, FL 33513
(352) 793-7740

St. Augustine National
Cemetery
104 Marine Street
St. Augustine, FL 32084
Para información llamar al:
Florida National
Cemetery
(352) 793-7740

GEORGIA

Marietta National Cemetery
500 Washington Avenue
Marietta, GA 30060
Para información llamar al:
Fort Mitchell
National Cemetery
(334) 855-4731

HAWAII

National Memorial Cemetery of
the Pacific
2177 Puowaina Drive
Honolulu, HI 96813-1729
(808) 532-3720

ILLINOIS

Abraham Lincoln National
Cemetery
27034 South Diagonal Road
Elwood, IL 60421
(815) 423-9958

Alton National Cemetery
600 Pearl Street
Alton, IL 62003
Para información llamar al:
Jefferson Barracks National
Cemetery
(314) 260-8720

ILLINOIS (Continued)

Camp Butler National Cemetery
5063 Camp Butler Road
Springfield, IL 62707
(217) 492-4070

Danville National Cemetery
1900 East Main Street
Danville, IL 61832
(217) 554-4550

Mound City National Cemetery
Junction Highway 37 & 51
Mound City, IL 62963
Para información llamar al:
Jefferson Barracks National
Cemetery
(314) 260-8720

Quincy National Cemetery
36th and Maine Street
Quincy, IL 62301
Para información llamar al:
Rock Island National
Cemetery
(309) 782-2094

Rock Island National Cemetery
Rock Island Arsenal, Bldg. 118
Rock Island, IL 61299-7090
or, P. O. Box 737
Moline, IL 61266
(309) 782-2094

INDIANA

Crown Hill National Cemetery
700 West 38th Street
Indianapolis, IN 46208
Para información llamar al:
Marion National Cemetery
(765) 674-0284

Marion National Cemetery
VA Medical Center
1700 East 38th Street
Marion, IN 46953
(765) 674-0284

INDIANA (Continued)

New Albany National Cemetery
1943 Ekin Avenue
New Albany, IN 47150
Para información llamar al:
Zachary Taylor
National Cemetery
(502) 893-3852

IOWA

Keokuk National Cemetery
1701 J Street
Keokuk, IA 52632
Para información llamar al:
Rock Island National
Cemetery
(309) 782-2094

KANSAS

Fort Leavenworth National
Cemetery
395 Biddle Boulevard
Fort Leavenworth, KS 66027
Para información llamar al:
Leavenworth National Cemetery
(913) 758-4105

Fort Scott National Cemetery
P. O. Box 917
900 East Nat'l
Fort Scott, KS 66701
(620) 223-2840

Leavenworth National Cemetery
P. O. Box 1694
Leavenworth, KS 66048
(913) 758-4105

KENTUCKY

Camp Nelson National Cemetery
6980 Danville Road
Nicholasville, KY 40356
(859) 885-5727

Cave Hill National Cemetery
701 Baxter Avenue
Louisville, KY 40204
Para información llamar al:
Zachary Taylor National Cemetery
(502) 893-3852

KENTUCKY (Continued)

Danville National Cemetery
277 North First Street
Danville, KY 40442
Para información llamar al:
Camp Nelson National Cemetery
(859) 885-5727

Lebanon National Cemetery
20 Highway 208
Lebanon, KY 40033
Para información llamar al:
Zachary Taylor National Cemetery
(502) 893-3852

Lexington National Cemetery
833 West Main Street
Lexington, KY 40508
Para información llamar al:
Camp Nelson National Cemetery
(859) 885-5727

Mill Springs National Cemetery
9044 West Highway 80
Nancy, KY 42544
Para información llamar al:
Camp Nelson National Cemetery
(859) 885-5727

Zachary Taylor National Cemetery
4701 Brownsboro Road
Louisville, KY 40207
(502) 893-3852

LOUISIANA

Alexandria National Cemetery
209 East Shamrock Street
Pineville, LA 71360
Para información llamar al:
Natchez National Cemetery
(601) 445-4981

Baton Rouge National Cemetery
220 North 19th Street
Baton Rouge, LA 70806
Para información llamar al:
Port Hudson National Cemetery
(225) 654-3767

Port Hudson National Cemetery
20978 Port Hickey Road
Zachary, LA 70791
(225) 654-3767

MAINE

Togus National Cemetery
VA Medical and Regional Office
Center
Togus, ME 04330
Para información llamar al:
Massachusetts National Cemetery
(508) 563-7113

MARYLAND

Annapolis National Cemetery
800 West Street
Annapolis, MD 21401
Para información llamar al:
Baltimore National Cemetery
(410) 644-9696

Baltimore National Cemetery
5501 Frederick Avenue
Baltimore, MD 21228
(410) 644-9696

Loudon Park National Cemetery
3445 Frederick Avenue
Baltimore, MD 21228
Para información llamar al:
Baltimore National Cemetery
(410) 644-9696

MASSACHUSETTS

Massachusetts National Cemetery
Connery Ave.
Bourne, MA 02532
(508) 563-7113

MICHIGAN

Fort Custer National Cemetery
15501 Dickman Road
Augusta, MI 49012
(616) 731-4164

MINNESOTA

Fort Snelling National Cemetery
7601 34th Avenue, South
Minneapolis, MN 55450-1199
(612) 726-1127

MISSISSIPPI

Biloxi National Cemetery
400 Veterans Avenue
P. O. Box 4968
Biloxi, MS 39535-4968

MISSISSIPPI (Continued)

Corinth National Cemetery
1551 Horton Street
Corinth, MS 38834
**Para información llamar al:
Memphis National Cemetery
(901) 386-8311**

Natchez National Cemetery
41 Cemetery Road
Natchez, MS 39120
(601) 445-4981

MISSOURI

Jefferson Barracks National
Cemetery
2900 Sheridan Road
St. Louis, MO 63125
(314) 260-8720

Jefferson City National Cemetery
1024 East McCarty Street
Jefferson City, MO 65101
**Para información llamar al:
Jefferson Barracks National
Cemetery
(314) 260-8720**

Springfield National Cemetery
1702 East Seminole Street
Springfield, MO 65804
(417) 881-9499

NEBRASKA

Fort McPherson National Cemetery
12004 South Spur 56A
Maxwell, NE 69151-1031
(308) 582-4433
(888) 737-2800 Toll-free

NEW JERSEY

Beverly National Cemetery
916 Bridgeboro Road
Beverly, NJ 08010
(609) 877-5460

Finn's Point National Cemetery
Fort Mott Road
Salem, NJ 08079
**Para información llamar al:
Beverly National Cemetery
(609) 877-5460**

NEW MEXICO

Fort Bayard National Cemetery
P. O. Box 189
Fort Bayard, NM 88036
**Para información llamar al:
Fort Bliss National Cemetery
(915) 564-0201**

Santa Fe National Cemetery
501 North Guadalupe Street
Santa Fe, NM 87501
(505) 988-6400
(877) 353-6295 Toll-free

NEW YORK

Bath National Cemetery
VA Medical Center
San Juan Avenue
Bath, NY 14810
(607) 664-4853

Calverton National Cemetery
210 Princeton Boulevard
Calverton, NY 11933-1031
(631) 727-5410 or 5770

Cypress Hills National Cemetery
625 Jamaica Avenue
Brooklyn, NY 11208
**Para información llamar al:
Long Island National Cemetery
(631) 454-4949**

Long Island National Cemetery
2040 Wellwood Avenue
Farmingdale, NY 11735
(631) 454-4949

Gerald B.H. Solomon Saratoga
National Cemetery
(Saratoga National Cemetery)
200 Duell Road
Schuylerville, NY 12871-11721
(518) 581-9128

Woodlawn National Cemetery
1825 Davis Street
Elmira, NY 14901
(607) 732-5411

NORTH CAROLINA

New Bern National Cemetery
1711 National Avenue
New Bern, NC 28560
(252) 637-2912

NORTH CAROLINA (Continued)

Raleigh National Cemetery
501 Rock Quarry Road
Raleigh, NC 27610-3335
Para información llamar al:
New Bern National Cemetery
(252) 637-2912

Salisbury National Cemetery
202 Government Road
Salisbury, NC 28144
(704) 636-2661 or 4621

Wilmington National Cemetery
2011 Market Street
Wilmington, NC 28403
Para información llamar al:
New Bern National Cemetery
(252) 637-2912

OHIO

Dayton National Cemetery
VA Medical Center
4100 West Third Street
Dayton, OH 45428-1008
(937) 262-2115

Ohio Western Reserve National
Cemetery
10175 Rawiga Road
P.O. Box 8
Rittman, OH 44270
(330) 335-3069

OKLAHOMA

Fort Gibson National Cemetery
1423 Cemetery Road
Fort Gibson, OK 74434
(918) 478-2334

Fort Sill National Cemetery
24665 N-S Road 260
Elgin, OK 73538
(580) 492-3200

OREGON

Eagle Point National Cemetery
2763 Riley Road
Eagle Point, OR 97524
(541) 826-2511

OREGON (Continued)

Roseburg National Cemetery
VA Medical Center
913 NW Garden Valley Boulevard
Roseburg, OR 97470
Para información llamar al:
Eagle Point National Cemetery
(541) 826-2511

Willamette National Cemetery
11800 SE Mt. Scott Boulevard
Portland, OR 97266-6937
(503) 273-5250

PENNSYLVANIA

Indiantown Gap National Cemetery
R. R. #2, P. O. Box 484
Annville, PA 17003-9618
(717) 865-5254

Philadelphia National Cemetery
Haines Street and Limekiln Pike
Philadelphia, PA 19138
Para información llamar al:
Beverly National Cemetery
(609) 877-5460

PUERTO RICO

Puerto Rico National Cemetery
Avenue Cementario Nacional
P.O. Box 1298
Bayamon, PR 00961
(787) 798-6720

SOUTH CAROLINA

Beaufort National Cemetery
1601 Boundary Street
Beaufort, SC 29902-3947
(843) 524-3925

Florence National Cemetery
803 East National Cemetery Road
Florence, SC 29506
(843) 669-8783

SOUTH DAKOTA

Black Hills National Cemetery
20901 Pleasant Valley Drive
Sturgis, SD 57785
(605) 347-3830

SOUTH DAKOTA (Continued)

Fort Meade National Cemetery
Old Stone Road
Sturgis, SD 57785
Para información llamar al:
Black Hills National Cemetery
(605) 347-3830

Hot Springs National Cemetery
VA Medical Center
Hot Springs, SD 57747
Para información llamar al:
Black Hills National Cemetery
(605) 347-3830

TENNESSEE

Chattanooga National Cemetery
1200 Bailey Avenue
Chattanooga, TN 37404
(423) 855-6590

Knoxville National Cemetery
939 Tyson Street, NW
Knoxville, TN 37917
Para información llamar al:
Chattanooga National Cemetery
(423) 855-6590

Memphis National Cemetery
3568 Townes Avenue
Memphis, TN 38122
(901) 386-8311

Mountain Home National Cemetery
P. O. Box 8, VAMC Bldg. 117
Mountain Home, TN 37684
(423) 979-3535

Nashville National Cemetery
1420 Gallatin Road, South
Madison, TN 37115-4619
(615) 736-2839

TEXAS

Dallas-Fort Worth National
Cemetery
2000 Mountain Creek Parkway
Dallas, TX 75211
(214) 467-3374

Fort Bliss National Cemetery
5200 Fred Wilson Blvd.
P. O. Box 6342
Fort Bliss, TX 79906
(915) 564-0201

Texas (Continued)

Fort Sam Houston National Cemetery
1520 Harry Wurzbach Road
San Antonio, TX 78209
(210) 820-3891 or 3894

Houston National Cemetery
10410 Veterans Memorial Drive
Houston, TX 77038
(281) 447-8686

Kerrville National Cemetery
VA Medical Center
3600 Memorial Boulevard
Kerrville, TX 78028
**Para información llamar al:
Fort Sam Houston National Cemetery
(210) 820-3891 or 3894**

San Antonio National Cemetery
517 Paso Hondo Street
San Antonio, TX 78202
**Para información llamar al:
Fort Sam Houston National Cemetery
(210) 820-3891 or 3894**

VIRGINIA

Alexandria National Cemetery
1450 Wilkes Street
Alexandria, VA 22314
**Para información llamar al:
Quantico National Cemetery
(703) 221-2183 (local)
(703) 690-2217 (metro)**

Balls Bluff National Cemetery
Route 7
Leesburg, VA 22075
**Para información llamar al:
Culpeper National Cemetery
(540) 825-0027**

City Point National Cemetery
10th Avenue and Davis Street
Hopewell, VA 23860
**Para información llamar al:
Fort Harrison National Cemetery
(804) 795-2031**

VIRGINIA (Continued)

Cold Harbor National Cemetery
Route 156 North
Mechanicsville, VA 23111
**Para información llamar al:
Fort Harrison National Cemetery
(804) 795-2031**

Culpeper National Cemetery
305 U.S. Avenue
Culpeper, VA 22701
(540) 825-0027

Danville National Cemetery
721 Lee Street
Danville, VA 24541
**Para información llamar al:
Salisbury National Cemetery
(704) 636-2661 or 4621**

Fort Harrison National Cemetery
8620 Varina Road
Richmond, VA 23231
(804) 795-2031

Glendale National Cemetery
8301 Willis Church Road
Richmond, VA 23231
**Para información llamar al:
Fort Harrison National Cemetery
(804) 795-2031**

Hampton National Cemetery
Cemetery Road at Marshall Avenue
Hampton, VA 23669
(757) 723-7104

Hampton National Cemetery
VA Medical Center
Emancipation Drive
Hampton, VA 23669
(757) 723-7104

Quantico National Cemetery
P. O. Box 10
18424 Joplin Road
Triangle, VA 22172
(703) 221-2183 (local)
(703) 690-2217 (metro)

VIRGINIA (Continued)

Richmond National Cemetery
1701 Williamsburg Road
Richmond, VA 23231
**Para información llamar al:
Fort Harrison National Cemetery
(804) 795-2031**

Seven Pines National Cemetery
400 East Williamsburg Road
Sandston, VA 23150
**Para información llamar al:
Fort Harrison National Cemetery
(804) 795-2031**

Staunton National Cemetery
901 Richmond Avenue
Staunton, VA 24401
**Para información llamar al:
Culpeper National Cemetery
(540) 825-0027**

Winchester National Cemetery
401 National Avenue
Winchester, VA 22601
**Para información llamar al:
Culpeper National Cemetery
(540) 825-0027**

WASHINGTON

Tahoma National Cemetery
18600 Southeast 240th Street
Kent, WA 98042-4868
(425) 413-9614

WEST VIRGINIA

Grafton National Cemetery
431 Walnut Street
Grafton, WV 26354
**Para información llamar al:
West Virginia National Cemetery
(304) 265-2044**

West Virginia National Cemetery
Route 2, Box 127
Grafton, WV 26354
(304) 265-2044

WISCONSIN

Wood National Cemetery
5000 West National Avenue
Building 1301
Milwaukee, WI 53295-4000
(414) 382-5300

3. CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DEL INTERIOR**DISTRICT OF COLUMBIA**

Battleground National Cemetery
C/O Superintendent,
Rock Creek Park
6625 Georgia Ave., NW
Washington, DC 20008
(202) 895-6070
*Informarse al 3545
Williamsburg Lane, NW
Washington, DC 20008
Fax: (202) 282-1063

GEORGIA

Andersonville National Historic
Site
496 Cemetery Road
Andersonville, GA 31711
(229) 924-0343

LOUISIANA

Chalmette National Cemetery
C/O Jean Lafitte National
Historical Park and Preserve
8606 West Saint Bernard
Highway
Chalmette, LA 70043
(504) 281-0510 or 0511

MARYLAND

Antietam National Battlefield
5831 Dunker Church Road
Sharpsburg, MD 21782-0158
(301) 432-5124

MISSISSIPPI

Vicksburg National Military Park
3201 Clay Street
Vicksburg, MS 39183
(601) 636-0583

MONTANA

Custer National Cemetery
P. O. Box 39
Crow Agency, MT 59022
(406) 638-2621

PENNSYLVANIA

Gettysburg National Military
Park
97 Taneytown Road
Gettysburg, PA 17325-2804
(717) 334-1124

TENNESSEE

Andrew Johnson National
Historic Site
121 Monument Avenue
Greeneville, TN 37743
(423) 638-3551

Fort Donelson National
Cemetery
P. O. Box 434
Dover, TN 37058-0434
(931) 232-5348

Shiloh National Military Park
1055 Pittsburg Landing Road
Shiloh, TN 38376-9704
(731) 689-5275

Stones River National Battlefield
3501 Old Nashville Highway
Murfreesboro, TN 37129
(615) 893-9501

VIRGINIA

Fredericksburg and
Spotsylvania
County Battlefields Memorial
National Military Park
120 Chatham Lane
Fredericksburg, VA 22405
(540) 371-0802

Poplar Grove National
Cemetery
Petersburg National Battlefield
1539 Hickory Hill Road
Petersburg, VA 23803
(804) 732-3531

Yorktown Battlefield Cemetery
Colonial National Historical Park
P. O. Box 210
Yorktown, VA 23690
(757) 898-3400

4. CEMENTERIOS ESTATALES PARA VETERANOS**ARIZONA**

Southern Arizona Veterans Memorial Cemetery
1300 Buffalo Soldier Trail
Sierra Vista, AZ 85635
(520) 458-7144

ARKANSAS

Arkansas Veterans Cemetery
1501 W. Maryland Avenue
North Little Rock, AR 72120
(501) 683-2259

CALIFORNIA

Veterans Memorial Grove Cemetery
Veterans Home of California
Yountville, CA 94599
(707) 944-4600

COLORADO

*Veterans Memorial Cemetery of Western Colorado
2830 D Road
Grand Junction, CO 81501

Colorado State Veterans Center at Homelake
13749 Sherman Avenue
Monte Vista, CO 81144
(719) 852-5118

CONNECTICUT

Colonel Raymond F. Gates Memorial Cemetery
Veterans Home and Hospital
287 West Street
Rocky Hill, CT 06067
(860) 721-5824

Spring Grove Veterans Cemetery
Darien, CT
C/O Veterans Home and Hospital
287 West Street
Rocky Hill, CT 06067
(860) 721-5824

CONNECTICUT (Continued)

*Middletown Veterans Cemetery
Veterans Home and Hospital
287 West Street
Rocky Hill, CT 06067
(860) 344-1961

DELAWARE

*Delaware Veterans Memorial Cemetery
2465 Chesapeake City Road
Bear, DE 19701
(302) 834-8046

*Delaware Veterans Memorial Cemetery
Sussex County
Road 5 - Box 100
Millsboro, DE 19966
(302) 934-5653

GEORGIA

Georgia Veterans Memorial Cemetery
2617 Vinson Highway
Milledgeville, GA 31061
(478) 445-3363

HAWAII

Director, Office of Veterans Services
459 Patterson Road
E-Wing, Room 1-A103
Honolulu, HI 96819-1522
(808) 433-0420

*Hawaii State Veterans Cemetery
45-349 Kamehameha Highway
Kaneohe, HI 96744
(Island of Oahu)
(808) 233-3630

*East Hawaii Veterans Cemetery - No. I (closed)
County of Hawaii
101 Pauahi Street,
Suite 6
Hilo, HI 96720
(Island of Hawaii)
(808) 961-8311

HAWAII (continued)

*East Hawaii Veterans Cemetery - No. II
County of Hawaii
101 Pauahi Street
Suite 6
Hilo, HI 96720
(Island of Hawaii)
(808) 961-8311

*Kauai Veterans Cemetery
County of Kauai Public Works
4444 Rice Street
Room 150
Lihue, HI 96766
(Island of Kauai)
(808) 241-6670

*Maui Veterans Cemetery
P.O. Box 117
Makawao, HI 96768
(Located in the town of Makawao, Island of Maui)
(808) 572-7272

*Hoolehua Veterans Cemetery
P. O. Box 526
Kaunakakai, HI 96748
(Island of Molokai)
(808) 553-3221

*West Hawaii State Veterans Cemetery
101 Pauahi Street
Suite 6
Hilo, HI 96720
(Located on the Island of Hawaii near the town of Kailua-Kona)
(808) 961-8311

*Lanai Veterans Cemetery
P.O. Box 630359
Lanai City, HI 96763
(Located near Lanai City on the Island of Lanai)
(808) 565-7086

IDAHO

Idaho Veterans Cemetery
10101 N. Horseshoe Bend Road
Boise, ID 83714
(208) 334-3513

ILLINOIS

*Sunset Cemetery
Illinois Veterans Home
1707 North 12th Street
Quincy, IL 62301
(217) 222-8641

INDIANA

Indiana State Soldiers Home
Cemetery
3851 North River Road
West Lafayette, IN
47906
(765) 463-1502

*Indiana Veterans Memorial
Cemetery
1415 North Gate Road
Madison, IN 47250
(812) 273-9220

IOWA

Iowa Veterans Home and
Cemetery
1301 Summit Street
Marshalltown, IA 50158
(641) 753-4309

KANSAS

Kansas Veterans Cemetery at
Fort Dodge
714 Sheridan, Unit 66
Fort Dodge, KS 67801-9068
(620) 338-8775

KENTUCKY

*Kentucky Veterans Cemetery –
West
5817 Fort Campbell
Boulevard
Hopkinsville, KY 42240
(270) 707-9653

*Kentucky Veterans Cemetery –
Central
1111 Louisville Road
Frankfort, KY 40601
(502) 564-9281

MAINE

*Maine Veterans Memorial
Cemetery (closed)
Bureau of Maine Veterans
Services
Mt. Vernon Road
117 State House
Augusta, ME 04333
(207) 287-3481

*Northern Maine Veterans
Memorial
Cemetery-Caribou
37 Lombard Road
Caribou, ME 04736
(207) 492-1173

MARYLAND

Maryland State Veterans
Cemeteries
Program Manager
Federal Building-31 Hopkins Plaza
Baltimore, MD 21201
(410) 962-4700

*Cheltenham Veterans Cemetery
11301 Crain Highway
P. O. Box 10
Cheltenham, MD 20623
(301) 372-6398

*Crownsville Veterans Cemetery
1122 Sunrise Beach Road
Crownsville, MD 21032
(410) 987-6320

*Eastern Shore Veterans Cemetery
6827 East New Market
Ellwood Road
Hurlock, MD 21643
(410) 943-3420

*Garrison Forest Veterans
Cemetery
11501 Garrison Forest Road
Owings Mills, MD 21117
(410) 363-6090

*Rocky Gap Veterans Cemetery
14205 Pleasant Valley Road, NE
Flintstone, MD 21530
(301) 777-2185

MASSACHUSETTS

*Massachusetts State Veterans
Cemetery
1390 Main Street
Agawam, MA 01001
(413) 821-9500

MICHIGAN

Grand Rapids Home for Veterans
Cemetery
3000 Monroe, NW
Grand Rapids, MI 49505
(616) 364-5400

MINNESOTA

*Minnesota State Veterans
Cemetery
15550 Highway 115
Little Falls, MN 56345
(320) 616-2527

MISSOURI

St. James Missouri Veterans Home
Cemetery
620 North Jefferson
St. James, MO 65559
(573) 265-3271

*Missouri State Veterans Cemetery
– Higginsville
20109 Business Hwy 13
Higginsville, MO 64037
(660) 584-5252

*Missouri State Veterans Cemetery
– Springfield
5201 South Southwood Road
Springfield, MO 65804
(417) 823-3944

*Missouri State Veterans Cemetery
– Bloomfield
17357 Stars and Stripes Way
Bloomfield, MO 63825
(573) 568-3871

*Missouri State Veterans Cemetery
– Jacksonville
1479 County Road 1675
Jacksonville, MO 65260
(660) 295-4237

MONTANA

*Montana State Veterans Cemetery
Fort William H. Harrison
P. O. Box 5715
Helena, MT 59604
(406) 324-3741

*Eastern Montana State Veterans
Cemetery
Highway 59
Miles City, MT 59301
(406) 324-3741

Montana Veterans Home Cemetery
P.O. Box 250
Columbia Falls, MT 59912
(406) 892-3256

NEBRASKA

Nebraska Veterans Home
Cemetery
Burkett Station
2300 West Capital Avenue
Grand Island, NE 68803
(308) 385-6252, Ext. 230

NEVADA

*Northern Nevada Veterans
Memorial Cemetery
P.O. Box 1919-14
Veterans Way
Fernley, NV 89408
(775) 575-4441

*Southern Nevada Veterans
Memorial Cemetery
1900 Buchanan Boulevard
Boulder City, NV 89005
(702) 486-5920

NEW HAMPSHIRE

*New Hampshire State Veterans
Cemetery
110 Daniel Webster Highway,
Rte. 3
Boscawen, NH 03303
(603) 796-2026 ext.100

NEW JERSEY

*Brigadier General William C. Doyle
Veterans Memorial Cemetery
350 Provinceline Road
Wrightstown, NJ 08562
(609) 758-7250

New Jersey Memorial Home
Cemetery (closed)
524 N.W. Boulevard
Vineland, NJ 08360
(609) 696-6350

NORTH CAROLINA

*Western Carolina State Veterans
Cemetery
962 Old Highway 70, West
Black Mountain, NC 28711
(828) 669-0684

*Coastal Carolina State Veterans
Cemetery
P. O. Box 1486
Jacksonville, NC 28541
(910) 347-4550

*Sandhills State Veterans
Cemetery
P. O. Box 39
400 Murchison Road
Spring Lake, NC 28390
(910) 436-5630

NORTH DAKOTA

North Dakota Veterans Cemetery
1825 46th Street
Mandan, ND 58554
(701) 667-1418

OHIO

Ohio Veterans Home Cemetery
3416 Columbus Avenue
Sandusky, OH 44870
(419) 625-2454, Ext. 200

OKLAHOMA

Oklahoma Veterans Cemetery
Military Department (OKFAC)
3501 Military Circle NE
Oklahoma City, OK 73111-4398
(405) 228-5334

PENNSYLVANIA

*Pennsylvania Soldiers and Sailors
Home Cemetery
P. O. Box 6239
560 East Third Street
Erie, PA 16512-6239
(814) 871-4531

RHODE ISLAND

*Rhode Island Veterans Memorial
Cemetery
301 South County Trail
Exeter, RI 02822-9712
(401) 268-3088

SOUTH DAKOTA

South Dakota Veterans Home
Cemetery
2500 Minnekahta Avenue
Hot Springs, SD 57747-1199
(605) 745-5127

TENNESSEE

Director, State Veterans
Cemeteries and Administrative
Services
Tennessee Department of Veterans
Affairs
215 Eighth Avenue, North
Nashville, TN 37203
(615) 741-4951 or (615) 532-9318

*East Tennessee State Veterans
Cemetery
5901 Lyons View Pike
Knoxville, TN 37919
(865) 594-6776

*Middle Tennessee State Veterans
Cemetery
7931 McCrory Lane
Nashville, TN 37221
(615) 532-2238

*West Tennessee State Veterans
Cemetery
4000 Forest Hill/Irene Road
Memphis, TN 38125
(901) 543-7005

TEXAS

Central Texas State Veterans Cemetery
11463 South Highway 195
Killeen, TX 76542
(512) 463-5977

UTAH

*Utah State Veterans Cemetery
17111 South Camp Williams Road
Bluffdale, UT 84065
(801) 254-9036

VERMONT

Vermont Veterans Home War Memorial Cemetery
325 North Street
Bennington, VT 05201-4401
(802) 442-6353

*Vermont Veterans Memorial Cemetery
118 State Street
Montpelier, VT 05620-4401
(802) 828-3379

VIRGINIA

*Virginia Veterans Cemetery
10300 Pridesville Road
Amelia, VA 23002
(804) 561-1475

WASHINGTON

Washington Soldiers Home Colony and Cemetery
1301 Orting-Kapowsin Highway
P. O. Box 199
Orting, WA 98360
(360) 893-4500

Washington Veterans Home Cemetery
P. O. Box 698
Retsil, WA 98378
(360) 895-4700

WISCONSIN

*Wisconsin Veterans Memorial Cemetery
Wisconsin Veterans Home
N2665 Hwy QQ
King, WI 54946
(715) 258-5586

*Southern Wisconsin Veterans Memorial Cemetery
21731 Spring Street
Union Grove, WI 53182
(262) 878-5660

*Northern Wisconsin Veterans Memorial Cemetery
North 4063 Wildcat Road
Spooner, WI 54801
(715) 635-5360

WYOMING

*Oregon Trail Veterans Cemetery
89 Veterans Road, Box 669
Evansville, WY 82636
(307) 235-6673

TERRITORIOS

*Guam Veterans Cemetery
P. O. Box 2950
Department of Parks and Recreation
Agana, Guam 96919
(671) 475-6296 or 6297

NOTAS:

- * **Costos provistos por el “VA State Cemetery Grants Service.”**
- **Todos los cementerios estatales para veterano(a)s (excepto Minnesota, Montana, New Hampshire, Nevada, Wyoming y Utah) limitan los entierros solo para los residentes de ese estado.**
- **California (solo cenizas), Indiana (W. LaFayette), Iowa, Kansas, Missouri (St. James), Nebraska, Vermont (Bennington), Washington, Montana (Columbia Falls) y Dakota del Sur limitan los entierros solo para los residentes de sus Hogares Estatales de Veteranos.**

5. CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DEL EJERCITO

United States Soldiers' & Airmen's Home National Cemetery
21 Harewood Road, NW
Washington, DC 20011
(202) 829-1829

Arlington National Cemetery
Interment Services Branch
Arlington, VA 22211
(703) 607-8585

“Sepelios en Cementerios Nacionales de VA” es publicado por la Administración de Cementerios Nacionales. Para más información, escriba o llame al cementerio nacional más cercano.

